

250 auditeurs pour le concert de printemps des Amis de la Collégiale

Dimanche 3 avril, l'affiche du concert de printemps organisé par "Les Amis de la Collégiale" était pourvu d'artistes de très haut niveau et les vitryats ne s'y sont pas trompés. Près de 250 personnes ont donc assisté au programme de Valéria Minicilli à la Flûte et Vincent Erhart à l'orgue dans le répertoire baroque de Vivaldi, Boëhm, Couperin et Caldara, ainsi qu'aux chœurs d'Opéras de Verdi, Gounod, Mozart, Wagner, Tchaïkovski, Weber, chantés par le « Chœur Maurice Emmanuel »

de Troyes sous la direction de Françoise Ricordeau. « *Nous sommes satisfait pour la qualité du concert donné par ces artistes, qui ont accepté de soutenir l'action de l'association en se déplaçant gracieusement. Tous nos bénéficiaires seront donc attribués au profit de travaux indispensables et urgents à effectuer dans l'église* », explique le président Yves Baudin. Il est à noter que les organisateurs ont dédié le concert au défunt Pape Jean-Paul II. **I.B.**

Valéria Minicilli à la flûte et Vincent Erhart à l'orgue ont charmé le public.

